

Los grupistas posan en el santuario de la Virgen de Covadonga donde hicieron entrega de la ofrenda floral.



Miranda, con María Jesús Fernández y José Manuel Riesgo.

El Grupo bendice en Covadonga su quinta Copa Stadium

Distingue a José Manuel Riesgo y María Jesús Fernández por participar en las 30 ediciones de la popular marcha, que estudia modificar

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. La Marcha a Covadonga

del Grupo celebró ayer su 30 edición. Un número redondo para «un día redondo», la primera de Joaquín Miranda como presidente de la entidad. En total, el sábado salieron de Gijón 59 caminantes que hicieron noche en el hotel Cangas Onís Center. A ellas, se unieron ayer 19 veteranos para continuar hasta el Santuario y hacer la ofrenda anual. Pero no lle-

garon solos, lo hicieron con el tradicional centro de flores y, a modo de sorpresa, llevaron consigo la quinta Copa Stadium, que fue bendecida en la basílica por el abad Adolfo Mariño. Tras el acto se llevó el galardón en procesión a la Santa Cueva, donde se realizó la ofrenda floral.

«Es una copa muy importante para el club y quisimos que es-

tuviera presente en este día», explicó Miranda. Pues esta copa hace que el Grupo sea el club amateur de España que ha recibido en más ocasiones este galardón, igualando en número al F. C. Barcelona, «Para nosotros es todo un orgúllo. Nos pareció que era una ofrenda muy bonita», señaló el presidente.

Alta fidelidad

No fue el único momento emotivo de la jornada dominical. Durante la comida, celebrada en el Hotel Pelayo, se entregó un detalle a Juan Manuel Riesgo y María Jesús Fernández, dos socios que habían estado presentes en todas las marchas a Covadonga del

Aunque se dejó ver juventud durante la actividad, la junta di-rectiva estudia «introducir en un futuro modificaciones»: En total, los participantes realizan 70 ki-lómetros en dos días, pero el grueso de ellos el primero. «Entendemos que puede ser un trayecto cansado, pensamos que podría tener una mayor aceptación si se puede venir en bicicleta o dividir el primer día en dos, saliendo de viernes en vez de sábado». De esta manera pretenden «reenganchar a los jóvenes, que aunque ahora hay, queremos que haya mucha más mezcla de edades».

Recuerdos

DANIEL RODRÍGUEZ

ómo pasa el tiempo, ya hace 59 años que los Beatles se presentaron en las plazas de toros de Madrid y Barcelona y cómo nos cambiaron la vida, aquí y en el resto del mundo. Los Beatles lo cambiaron todo con aquello de 'All you need is love'.

–Ay fiu, ya tás otra vez con la señardá. De vez en cuando vuelves p'atrás y nun tas del tou

–D'aquella tú toavía tabes escuchando en'a radio de Tona, a Concha Piquer y si acasu al Dúu Dinámicu pero poco más. Veníes a veme a Xixón y aún llevabes pantalón curtiu, y tiempu dispués el del Xardín de Somió nun te dexaba entrar y dicía que yeres un pipiolo. Lo tuyo con los Bitles fue dispués Danielín.

–Pero mira, voy repitite una

historia que ya te contenté munches veces y ye más real que toes eses histories de peludos, que ties en'a cabeza; y fundamental que nun se te olvide. Cúmplense agora noventa'ños d'ello. La cosa taba muy mal y Alejandro Lerroux, presidente del Gobiernu y líder del Partíu Republicanu Radical, empeorólo metiendo en'el gobiernu de la República, a varios miembros de la CEDA, la Confederación Española de Dereches Autónomes, de José María Gil Robles. La cosa taba muy fastidiá y aquellos devaneos con la derecha nun gustaben na y la xente

mer, y los socialistas con'a ayuda de los sindicatos quisieron arreglalo. Huelgues por tos los llaos. Pol sur les de los del campu de Andallucía y Extremaura, La Mancha y munchos sitios. Pero a los probes diéronllos como pa'l zorro y acabáronse pronto. Eso sería en xuno y en ochobre fue cuando la brutalidá llegó a Asturies.

To Pá v to Má llevaben casaos solo dos años y pillolos en'a mina. To padre participó de la revuelta y d'ahí hasta que nun acabó la guerra nun paró d'un llau pa otru. Llibrose de tar entre los más de 1.500 muertos de la revolución y tamién de los

más de 17.000 que dexó la guerra solo aquí n'Asturies. Munchos dicin que los mineros bebien muncho. Y con lo que pa-saron ¿Quién ye el valiente que pasa por una salvajá semexante, va'trabayar a 300 metros baxo tierra y nun tira de la bota vino? Esto vuelvo a contátelo pa que nunca t'olvides d'ello.

¡Ah! dos coses. Una, ¿nun serán tan simples de creyer que el Soporting un xuega meyor por culpa l'entrenaor? Y otra, ¿quiren oficializar l'asturianu y lla-meni 'sidre' a la sidra?'

Pues vaya recuerdos que guardas abuela. Quizá sea mejor seguir con Los Beatles.





INGENIERÍA INTEGRAL DE SISTEMAS DE CLIMATIZACIÓN S.L.

Tif.: 984 29 27 83 Tlf/Fax: 984 29 27 86 info@gradiaingenieria.com

- AIRE ACONDICIONADO Y CLIMATIZACIÓN
- AEROTERMIA
- VENTILACIONES
- FRIO COMERCIAL
- FRIO INDUSTRIAL

